

Dr. med. univ. Michael Pusch
Facharzt für Unfallchirurgie
Unfallkrankenhaus Meidling der AUVA

Ausbildung

seit 2011

Inhaber des DFP-Diploms der Österreichischen Ärztekammer

Seit 2009

Facharzt für Unfallchirurgie

2009

Facharztprüfung der Österreichischen Ärztekammer

2003-2009

Ausbildung zum Facharzt für Unfallchirurgie
Unfallkrankenhaus Meidling (Hauptfach 2003-2006)
SMZ-Ost Donauespital (Gegenfächer: Allg. Chirurgie,
Orthopädie, Neurochirurgie) Krankenhaus Rudolfstiftung
(Gegenfach: Plastische- und Rekonstruktive Chirurgie)
Hanuschkrankenhaus
(Gegenfächer: Anästhesie und Intensivmedizin Pathologie)

2003

Turnusarzt im Unfallkrankenhaus Meidling

2002-2003

Turnusarzt im Heerespital Wien (Chirurgie und HNO)
mit Militärmedizinischer Basisausbildung

2000-2003

Mitglied des Explantationsteams des AKH Wien,
Wissenschaftlicher Mitarbeiter der Abteilung für Transplantation
der Universitätsklinik für Chirurgie des AKH Wien

1995-2002

Studium der Humanmedizin an der Universität Wien

1987-1995

Akademisches Gymnasium, 1010 Wien

1983-1987

Volksschule: St. Elisabeth, 1040 Wien

Stosswellentherapie:

seit 2003

Durchführung der ESWT bei Pseudarthrosen
Betreuung der Stosswellenambulanz mit Schwerpunkt
Wundheilungsstörung und Sehnenansatzerkrankungen, diesbezüglich For-
schung und Vortragstätigkeit
Wissenschaftliche Gesellschaften:
Österreichische Gesellschaft für Unfallchirurgie (ÖGU)
Berufsverband Österreichischer Chirurgen (BÖC)
International Society for Medical Shockwave Treatment (ISMST)
Österreichische Gesellschaft für Notfall- und Katastrophenmedizin (ÖNK)

Fremdsprachen

Englisch, Grundkenntnisse in Tschechisch und Französisch